

**Stadt Norderstedt**  
**Amt für Bildung und Kultur**  
FB Kultur und Museum  
29.05.19 Wr

Bericht

**Absage der Jugendreise nach Maromme im Herbst**

Wie bereits in der letzten Kulturausschusssitzung am 23.5.2019 mitgeteilt, gibt es seit langer Zeit Probleme mit den Jugendreisen von und nach Maromme. Wie wir feststellen mussten, sind immer weniger Jugendliche an dieser Art zu reisen interessiert. Auch finden wir kaum qualifizierte Betreuer, um unsere Jugendlichen nach Maromme zu begleiten. Die letzten beiden Reisen (Herbst 2018 nach Maromme und Frühjahr 2019 der Besuch aus Maromme) mussten aus Mangel an Teilnehmern abgesagt werden. Dies verursachte nicht nur Enttäuschung bei den Teilnehmern und Organisatoren, sondern auch hohe Stornokosten für Bus usw. Bereits 2017 bekamen wir aus Maromme die Nachricht, dass auch dort darüber nachgedacht wird, wie man den Jugendaustausch in Zukunft gestalten wird.

Aus diesen Gründen haben wir uns entschlossen, die Jugendreisen in der derzeitigen Form nicht mehr durchzuführen. Die Reise für diesen Herbst wird abgesagt und das Amt wird sich Gedanken machen, wie wir in Zukunft den Jugendaustausch neu gestalten werden.

Hierzu wird zeitnah ein Brainstorming mit Vereinen, Verbänden und Interessengruppen stattfinden, in dem wir uns Gedanken machen, wie eine Neuausrichtung des Jugendaustausches mit Maromme aussehen kann.

Dies wurde am 28.5.2019 per Mail unseren französischen Austauschpartnern mitgeteilt. Postwendend kam am 29.5.2019 die Antwort, dass dies sehr bedauert wird, aber auch aus Marommes Sicht sinnvoll sei. Auch dort wird nach neuen Wegen des Jugendaustausches gesucht werden. (siehe Mail im Anhang)

Im Auftrage

Sabine Wehder

Herrn George zur Kenntnis

Frau Reinders zur Kenntnis und Bericht im Kulturausschuss

*pe. 29.05.19*

*Rd 31.5.19*